

Bericht zum CVJM-Kreissportfest Dreis-Tiefenbach 2022

Auch dieses Jahr konnte das CVJM Kreissportfest, ausgerichtet von der CVJM Siegen SG, im Dreisbachtal von Netphen-Dreis-Tiefenbach stattfinden. Nachdem es in den Tagen vorher doch ordentlich geregnet hatte, war der Wettkampftag trocken mit Sonnenschein und guten Temperaturen. Nach der Begrüßung der Teilnehmer und Gästen durch Christoph Mertens (Leichtathletik Fachwart) konnten alle auf eine Andacht von Armin Loth (Vorstand CVJM Dreis-Tiefenbach) hören. An diesem Tag konnten über 90 Teilnehmer aus verschiedenen Vereinen die verschiedenen Disziplinen in ihren Jahrgängen absolvieren. Als Vereine waren der TV Jahn Siegen, TUS Deuz, LG Kindelsberg Kreuztal, CVJM Dreis-Tiefenbach, CVJM Eiserfeld und der CVJM Niederndorf am Start. Die Kleinsten ab 7 Jahre und jünger konnten wieder das Kindersportfest bestreiten. Hier konnten sich 20 Kinder beim Laufen, Weitspringen und Ballwerfen miteinander messen. Ab 8 Jahre starteten in ihren jeweiligen Klassen in den Disziplinen Lauf (je nach Alter 50m, 75m, 100m) , Weitsprung (Absprung Zone oder Brett), Ballweitwurf (80g oder 200g). Ab 14 Jahre und älter mussten mit der Kugel vorlieb nehmen. Hinzu konnten alle noch die 800m laufen. Die mit Athleten 14+15 Jahre hatten die Möglichkeit 300m zu laufen. Alle Älteren darüber stand die 200m Strecke noch zu Verfügung. Das Ende bilden wie jedes Mal die Eichenkreuzstaffeln. Die Mini-EK-Staffel wird in der Reihenfolge 600m,300m,200m,400,100m von 15 Jahren und jünger gelaufen. Während die Älteren ab 16 Jahre 1000m,200m,400m,800m,100m laufen mussten. Alle Staffeln konnten auch gemischt (männlich und weiblich) gelaufen werden.

Wie sagt man so schön, nach dem Sportfest ist vor dem Sportfest. In diesem Sinne freuen wir uns auf die kommenden Jahre und hoffen wieder viele neue und bekannte Gesichter in Dreis-Tiefenbach begrüßen zu dürfen.